



Herrera urge un pacto por la Educación y la supresión de la tasa de reposición

● Insiste en la necesidad de un acuerdo nacional, en particular sobre universidad y pide el desbloqueo de la situación política para poder elaborar los presupuestos

BURGOS. El presidente de la Junta de Castilla y León, Juan Vicente Herrera, urgió ayer la resolución de la actual situación nacional de bloqueo para poder conformar los presupuestos de las comunidades autónomas y las universidades del próximo año.

Durante la inauguración del curso académico de las universidades de la Comunidad, en un acto celebrado en el Hospital del Rey

de la capital burgalesa, Juan Vicente Herrera insistió en que la resolución de este «punto muerto» debe acompañarse, en el ámbito académico, de la supresión de manera efectiva de la tasa de reposición del profesorado que, pese a su flexibilización, tantos perjuicios está generando en las plantillas de los centros.

En este sentido, ha asegurado que dicha tasa podría rescindir

porque ya se cuenta con «eficaces herramientas» de control y disciplina de gasto, a la vez que ha reclamado un Pacto de Estado de Educación y, en particular, un Pacto de Estado de Universidad.

«No hay ningún motivo por el que debamos aceptar la existencia en España de una suerte de maldición bíblica que nos impida alcanzar grandes acuerdos», defendió durante su discurso, antes de añadir

que Castilla y León tiene ejemplos que aportar a esos necesarios consensos nacionales.

Entre ellos, se refirió a los acuerdos alcanzados en el marco del Diálogo Social en áreas tan vinculadas al empleo como la Formación Profesional y, como pactos institucionales recordó los acuerdos suscritos a finales del pasado mes de julio entre las universidades de la Comunidad y la propia

Junta. Herrera explicó que lo que se ha conseguido a través de estos acuerdos es, en definitiva, un nuevo modelo de trabajo en el que se favorecen las decisiones de conjunto sobre las unilaterales.

Por otro lado, el presidente de la Junta se ha dirigido a los rectores de las universidades de la Comunidad para agradecerles la gestión realizada en los últimos años en los diferentes campus, en los que, pese a la coyuntura económica, se han alcanzado equilibrios presupuestarios e, incluso, superávits. Además, apeló a la transferencia del conocimiento como una de las grandes misiones de las universidades, al destacar que se trata de uno de los pilares sobre los que construir una sociedad avanzada y con mayor bienestar.

E. PRESS